

平成25年度

すいせん



延岡市立

黒岩中学校

黒岩中（校長室から）

平成26年1月28日（火）第10号

## 2014年！今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

昨年は、保護者や地域の皆様のご支援をいただき、安全で有意義な学校運営を行うことができました。誠にお世話になりました。ありがとうございました。

いよいよ、今年は、学校再編成により小中一貫校としてスタートすることになります。まずは、下記の通り、記念式典を成功させなければなりません。皆様のご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

**平成26年 4月 6日（日）**

**会 場 黒岩小学校体育館**

- 合同閉校式・開校式 9 :00～11 : 00
- 閉校記念碑除幕式 11 :00～11 : 45
- 開校祝賀会（中学校敷地） 12 :00～

祝賀会は参加料1,000円

※ 記念式典参加を届けていない方は、中学校教頭まで連絡下さい!!

TEL 29-1111

## 本校の自慢の一つです。一生懸命校内清掃に取り組んでいます！！

本校は、生徒数わずか14名と極小規模校ですが、毎日行われる校内清掃においては、黙々と静かに、そして、丁寧に清掃を行っています。「環境整備こそ、すべての人々の活動の原点であり、環境整備のないところ、会社の成功も、ましてや国家の繁栄さえあり得ない。環境整備はダイヤモンドに指摘する価値を持っている。」という話を聞いたことがあります。まさしく学校でも同じことが言えると思います。環境整備を一生懸命することで、子どもたちや先生方の心が充実感にあふれ、学校がさらに発展していくと感じています。小中一貫校になっても、この状況を保っていきたいと考えております。



## 第34回七福神わかあゆロードレース大会に参加しました！

1月19日（日）に、北川運動公園において、上記の大会がありました。本校からは、陸上部2名が参加しました。風が強く非常に寒い状況の中で行われました。2年生の甲斐 鈴華さんは、中学女子2kmの部に出場し、8位で帰ってきました。同じく2年生の谷村 蓮くんは、中学男子3kmの部に出場し、10位で帰ってきました。どちらも、部活動の一環として取り組んでいる学校が多く参加し、鍛え抜かれた選手がいる中で、二人とも素晴らしい成績を残しました。また、谷村 蓮くんは、昨年にも参加しており、1分以上もタイムを縮めたと聞きました。日頃の練習の成果の賜だとつくづく感心しました。二人の走りっぷりは、黒岩中学校の活性化に大きな力を与えてくれたような気がします。夢が広がっていきます。一つ一つを大切にしていきます。



## いよいよ高校入試が始まります！そして、今年も地域の方の面接指導の協力をいただきました！

まもなく私立高校受検が始まります。今年も面接の指導を地域の方をお願いすることができました。妙町の濱方 堅市様、大野町の太田 照光様、そして、昨年度もお世話になりました太田 國裕様、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。私たち見慣れた職員ばかりでなく、子どもたちが小さいときからお世話になっている地域の皆様の面接指導となると、緊張感も生まれ、面接指導成果のレベルアップが大いに図られると考えます。子どもたちの成長のためいろんな角度からご指導いただけるとありがたいです。この面接指導を通して高校受検のみならず、これからの人生の歩み方についても、多くのことを学ぶことと思います。



### ◇高校入試日程

私立高校入学者選抜検査・・・1月29日（水）・30日（木）

県立高校推薦入学者選抜検査・・・2月 6日（木）

国立工業高等専門学校入学者選抜検査・・・2月16日（日）

県立高校一般入学者選抜検査・・・3月 4日（火）・ 5日（水）